

谷口歯科診療所

105周年  
谷口歯科診療所

谷口歯科  
おすすめの再生リストをご紹介します↓



“抜歯即時インプラントを体験した患者さん”  
歯が割れてしまった患者さんがかみ合わせの診査診断を経て、抜歯即時インプラント手術をお受けになる模様や、術後のレポート、仮歯でのお食事レポートなど貴重な感想の動画をUPしております！

“お食事 VS 抜歯即時インプラント治療”  
抜歯即時埋入インプラント治療をお受けいただいた患者さんと院長がお肉・イタリアン・和食など様々なお料理をお店でいただき、術後短期間で様々な食感のお食事を美味しく噛むことができるのか検証するシリーズです！

本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。  
スタッフ一同

新年 あけましておめでとうございます

# 谷口歯科新聞



No. 49  
令和7年1・2月号

コラム Vol. 43 抜歯即時インプラント治療は、本当にすぐに咬めるの?!

明けましておめでとうございます。赤れんがテラス 6 階 谷口歯科診療所 youtuber 谷口昭博です。毎週土曜日 19:00 動画を UP しております。本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

インプラント治療には2種類の方法がある事を皆さんはご存知でしょうか？

一つ目は、歯を抜いて4ヶ月前後経過した歯の無い土手に対して、インプラントを埋入します1次手術を行います。下あごで3ヶ月間、上あごで6ヶ月間、歯肉の下で骨と結合するまで眠らせます。所定の期間が過ぎた頃、歯肉からインプラントの頭出しを行う2次手術を行います。2次手術時の歯肉の傷口が治ったら、いよいよ仮歯が入りますのでお食事の開始となります。既に歯を抜いて4ヶ月以上経過している場合、インプラント埋入後にお食事開始時期は、下あごで約4ヶ月、上あごで約7ヶ月掛かります。これから歯を抜く場合は、そこに4ヶ月～6ヶ月の期間が増える事となります。これが、ゴールデン・スタンダードな方法として世の中の主流となっております。

二つ目は、抜歯即時埋入インプラント治療です。この方法は、当診療所でも主流となっている方法となります。歯を抜いた日にインプラント埋入が完了して、仮歯まで入りますので、1回の手術で完結します。全ての処置はこれでほぼ終了となります。下あごで約1ヶ月、上あごで約2ヶ月でお食事開始が可能となります。

一つ目と二つ目の方法が同等の結果であるとしたら、どちらが好ましいでしょうか？ 私もこの技術を始めまして7年目となりますが、習得当初はスタンダードな術式に比べて難解であり、理論に関して頭デッカチでは再現が困難である事を身をもって知りました。

現在では、谷口歯科診療所の主流となりましたのが、4S コンセプトに基づく抜歯即時埋入インプラントになります。

題名の通り、抜歯即時インプラント治療は本当にすぐにお食事が出るの?という問いに対して、谷口歯科 YouTube チャンネル再生リストにて実際の患者さんにご登場頂きました検証動画を公開しております。

「咬めるが普通になる」を実現すべく、皆様のお手伝いをさせていただきます。2025年 本年もどうぞよろしくお願ひします。

谷口歯科診療所 院長 谷口昭博

ホワイトエッセンス  
歯磨剤・クリストホワイト

風邪やインフルエンザが流行している中、皆さんが意識しているのは体調管理だけですか？  
健康とは切っても切り離せないお口の健康、意識できていますか？日常のセルフケアで出来るのは歯磨きですよ？  
プラチナの抗酸化作用で活性酸素による歯へのダメージを減らし、抗菌作用で汚れの温床となる細菌を抑制して歯に汚れをつきにくくするナノプラチナ配合の歯磨剤があります。  
クリーニング後、磨き残しが多い方・着色が付きやすい方お勧めです。ホワイトニング後、色戻りがしやすい方・ホワイトニング後の口腔内が気になる方お勧めです。  
お口の健康を意識して健康なお身体でこの冬を乗り切りましょう！  
歯科衛生士 葛西

